

## HUT Kabupaten Pangkep ke-64, Bupati Muhammad Yusran Lalogau Ajak Masyarakat Teruskan Perjuangan Bergerak Bersama Tingkatkan Kualitas Hidup dan Kesejahteraan.

HermanDjide - [PANGKEP.KLIKPUBLIK.COM](http://PANGKEP.KLIKPUBLIK.COM)

Feb 28, 2024 - 23:23



PANGKEP- Bupati Kabupaten Pangkajene dan Kepulauan (Pangkep) H Muhammad Yusran Lalogau, SP, MSi saat menyambut kehadiran Penjabat Gubernur Sulawesi-Selatan Dr Drs Bahtiar Baharuddin M,Si di acara puncak Peringatan HUT Pangkep ke-64 dihalaman Kantor DPRD Pangkep Rabu (27/2/2024).

Mantan Ketua DPRD Kabupaten Pangkep mengajak Masyarakat Pangkep untuk teruskan perjuangan bergerak bersama dan terus tingkatkan kualitas hidup dan kesejahteraan masyarakat.

Bupati Muhammad Yusran Lalogau mengajak seluruh masyarakat Kabupaten Pangkep agar melanjutkan perjuangan dan cita-cita para pemimpin terdahulu, serta menjadikan momen ini sebagai penyemangat dalam mewujudkan kesejahteraan dan kemakmuran masyarakat Kabupaten Pangkep.

Puncak peringatan hari jadi Kabupaten Pangkep ke-64 tersebut digelar dengan mengadakan pameran , hiburan rakyat, serta peresmian sejumlah proyek oleh penjabat Gubernur Sulawesi-Selatan dan beberapa kegiatan lainnya.

Peringatan hari jadi Kabupaten Pangkep ke-64 tahun 2024 kali ini, mengusung tema Bergerak bersama dan terus tingkatkan kualitas hidup dan kesejahteraan masyarakat.

" Dengan Hari jadi Kabupaten Pangkep ke- 64 tahun 2024 Ini, telah mengingat momen perjuangan dari para pendahulu kita, suatu nilai-nilai wujud yang harus kita pertahankan dan kita lestarikan yang menjadi penyemangat untuk kita semuanya," jelas Bupati Pangkep H Muhammad Yusran Lalogau.

Selain itu Bupati juga mengingatkan untuk senantiasa membangun terus sinergitas dan soliditas semua pihak yang ditunjang dengan kerja keras, bersatu dan berkarya di era baru setelah beberapa tahun berperang dengan Covid-19.

"Maka bersatu tidak boleh ditinggalkan, karena Pangkep bisa besar karena bersatu. Kemudian saat ini kita harus menunjukkan karya. Kita harus berlomba untuk menyelesaikan permasalahan yang ada dengan menggunakan semua potensi yang kita miliki dengan efisiensi, supaya Kabupaten Pangkep semakin Hebat, dan maju lebih cepat, (Herman Djide)